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　担当課 スポーツ課　（2023年1月回答）〔1/10～1/13〕

　提案・意見
伊勢フットボールビレッジの喫煙場所について
                             （回答:1月11日時点）

 伊勢フットボールビレッジの喫煙場所について要望があります。
 Ａピッチ・Ｂピッチの東側（サンアリーナがない側）の駐車場の端で、両
ピッチの中央より少し南側（朝熊山側）あたりに、喫煙場所が設けられてい
ると思います。
 こちらの喫煙場所ですが、屋外のため、風向きによっては駐車場のほうまで
煙が漂ってきます。
 普段であれば問題ないのですが、子どものサッカーの大会やイベント時な
ど、大勢の子どもが駐車場にいるときも、同様に煙が漂っていることがあり
ます。
 個人で観戦に来ているなどであれば、煙があったら移動すればよいだけなの
ですが、イベント時などだと、チーム単位で行動しており、駐車場で集合し
ていると子どもに移動の自由がなく、たばこの煙にさらされる状況も見受け
られます。
 弱者である子どもがたばこの煙を吸わざる得ない状況になることは、スポー
ツ施設として、若干配慮に欠ける配置になっているのではないでしょうか？
 喫煙者の権利もあるかと思いますので、分煙を徹底するため、屋外（露天）
の喫煙場所ではなく、壁及び天井により区切られた閉じた喫煙スペースの設
置を望みます。
 また、移行措置として、子供向けのイベント時などには、
・現在の場所での喫煙を禁止する
・喫煙場所を人（子供）が密集する可能性が少ない場所に移動する
などの措置も検討していただければと思います。
 ご検討のほどよろしくお願いします。

　回答

 この度は、伊勢フットボールヴィレッジの喫煙場所に関し、貴重なご意見を
いただき誠にありがとうございます。
 ご指摘のとおり、現在の喫煙場所は、駐車場と道路の境界に設置しており、
イベント時等、多くの利用者がみえる際には、滞留する場所が駐車場とな
り、状況によっては、たばこの煙による副流煙の影響が考えられます。
 一方で、喫煙場所の閉鎖を行うと、敷地外での喫煙の増加が懸念されること
から、ご提案にもございます人が密集する可能性が少ない場所への移動等を
検討し、全ての利用者の方にご満足いただけるよう施設管理を行って参りま
す。
 ご理解の程よろしくお願い申し上げます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 職員課　（2023年1月回答）〔1/10～1/13〕

　提案・意見 逃げる隠れる管理職 （回答:1月11日時点）

 年末に道路のことで市役所に行きましたが、カウンターで苦情を言っている
方が見えました。
 若い職員が対応していましたが、帰りに他の通路を通ると「もう帰ったか？
まだ居るんか。」と話をする管理職らしき職員（課長か部長か）がいまし
た。
 なせ！隠れる必要かあるのでしょうか？
 管理職ならば、逃げずに隠れず率先して対応すべきではないのでしょうか？
 他の市町村ては、勤務中に他の場所で食事してても処分されてました。
 伊勢市の職員は、管理職なら処分されないのですか？
 その職員は、きっちりと処分してください。

　回答

 市民の方と対応させていていただく際には、管理職であるかどうかにかかわ
らず各所属の職員が責任をもって対応することが基本であると考えておりま
すのでご理解賜りますようお願いします。


